
 

 

L'email ne s'affiche pas correctement ? Cliquez-ici

Chers compatriotes,
 
À l’occasion de l’anniversaire de l’attaque terroriste du 7 octobre 2023, je souhaite vous redire toute
ma solidarité et mon soutien en ce moment de recueillement.
 
Face à l’horreur du pire pogrom antisémite de notre siècle, il était évidemment indispensable pour
moi d’être présente en Israël, dès le 6 octobre, aux côtés des familles touchées par cette tragédie et
de rendre hommage aux victimes du 7 octobre. Je ne cesserai jamais de me battre pour honorer
leur mémoire et continuerai d’appeler à la libération de tous les otages détenus par le Hamas.
 
J'ai d'ailleurs été à l'initiative d'un clip tourné à l'Assemblée nationale en hommage aux victimes du 7
octobre, en présence de plus de 60 députés de tous les groupes parlementaires. Je vous propose
de le découvrir en cliquant ici.
 
J'ai également affirmé, à de très nombreuses reprises au cours ce mon déplacement, ma colère et
mon incompréhension face aux propos tenus par le Président Emmanuel Macron concernant,
notamment, l'arrêt de la livraison d'armes à Israël. Je vous invite à découvrir mes prises de parole
fortes dans les médias à la fin de cette lettre d'information.
 
Ce début de mois d’octobre est également synonyme de reprise à l’Assemblée nationale. Ce retour
dans l’hémicycle marque un moment clé dans la vie démocratique de notre pays, alors que
l’absence de majorité absolue impose le recours au compromis.
 
J’ai donc assisté, le 1er octobre dernier, à la déclaration de politique générale du Premier ministre
Michel Barnier. À titre personnel, je défendrai nos valeurs républicaines avec détermination dans
l’hémicycle, en restant toujours à fidèle ce pour quoi vous m’avez choisie pour vous représenter.
 
Les semaines à venir seront consacrées à l’examen du projet de loi de finances pour 2025.
Comptez sur moi pour vous tenir informés de l’état d’avancement du texte et défendre la voix des
Français établis hors de France au cours de la discussion budgétaire.
 
Comme prévu, le mois de septembre a été l’occasion pour moi de venir à votre rencontre, en
circonscription, à Chypre, en Italie et en Israël.  Ces déplacements m’ont permis non seulement de
rencontrer nos autorités diplomatiques et consulaires mais surtout d’échanger directement avec
vous. Retraités, parents d’élèves, bénévoles, dirigeants d’entreprises, acteurs culturels, vous avez
été nombreux à me partager les préoccupations que vous rencontrez au quotidien.
 
Sensible à l’accueil chaleureux que vous m’avez réservé, j’ai pu mesurer la richesse et le
dynamisme de la communauté française à Chypre, en Italie et en Israël. Vos actions sur le terrain,
au plus près des expatriés français, m’ont confirmé l’importance de mon engagement, en tant que
parlementaire, à vous soutenir dans le développement de vos projets et la simplification de vos
difficultés administratives.
 
D’une manière générale, toutes ces rencontres ont renforcé ma volonté d’être pleinement à l’écoute
de chacun d’entre vous. En tant que députée de proximité, je tiens à vous rencontrer régulièrement,
que ce soit individuellement ou lors de réunions publiques, lors de mes déplacements en
circonscription. Vous serez systématiquement informés à l’avance de mes venues afin que nous
puissions organiser au mieux nos temps d’échanges.
 
J’espère vous revoir très vite !

Fidèlement,
 

Caroline YADAN
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Au discours de politique générale
du Premier ministre Michel Barnier

La France a besoin de fraternité, de solidarité, et d'unité pour faire face aux défis actuels. 
 
Les valeurs républicaines et l’Etat de droit doivent être au cœur de l'action publique, et il est
essentiel de renforcer le lien social, tout en garantissant le respect des droits individuels dans un
cadre de laïcité stricte. 
 
Le racisme, l'antisémitisme, les violences faites aux femmes, et le communautarisme n'ont pas leur
place dans une société qui aspire à l'égalité et à la justice. 
 
Le gouvernement de MichelBarnier doit maintenant s’engager fermement sur ces fronts.
 
La France ne peut avancer que si elle est unie.
 
Nous ne serons pas une force de division : nous soutiendrons tout ce qui pourra contribuer à rendre
le pays plus fort. 

Cosignature d'une tribune sur le budget 2025
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A la 2e édition de la Grande Rentrée des Avocats

Je remercie chaleureusement Julie Couturier, Présidente du Conseil national des Barreaux, dont je
tiens à saluer l’engagement sans faille au service de l’institution et de la profession.
 
Cette rentrée a aussi été l’occasion d’échanger avec différents professionnels du droit et de la
justice, notamment, Jean-Raphael Fernandez, Président de la Conférence des Bâtonniers, Jean-
François Bonhert, Procureur de la République financier, Laure Beccuau, Procureure de Paris,
Patrick Sayer, Président du Tribunal de Commerce de Paris et Stephane Noel, Président du Tribunal
judiciaire de Paris.
 
Je continuerai d’être à l’écoute de l’ensemble des acteurs du monde judiciaire qui travaillent, sans
relâche, à faire vivre et relayer les évolutions de la profession et de notre droit.

Au rassemblement en l'honneur des 6 otages assassinés par le
Hamas
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"Notre combat est un combat pour la liberté, un combat universel."
 
Nous avons appris que 6 otages israéliens ont été assassinés par les barbares du Hamas. 
 
6 otages assassinés à bout portant dans la plus grande des lâchetés.
6 otages qui étaient sur le point de rentrer chez eux. 
6 otages qui ont passé 331 jours dans les tunnels des terroristes du Hamas.
 
Il était essentiel pour moi de me rendre à l’appel du CRIF et des collectifs Tous 7 Octobre, The
Truth, Bracelets Jaunes et Forum des familles sur la place de la Bastille pour rendre hommage à
ces victimes.
 
Nous pleurons tous la mort de Hersh, Ori, Alex, Almog, Carmel et Eden. Ils avaient entre 23 et 40
ans et avaient encore la vie devant eux. 
 
Il est urgent de parvenir à un accord pour ramener tous les otages chez eux.
 
#BringThemHomeNow 🎗

Rentrée de la Fédération des Français de l'étranger du groupe
Renaissance

C’est avec un immense plaisir que j’ai participé, pour la première fois, à la rentrée de la Fédération
des Français de l'étranger du groupe Renaissance.
 
Plus de 120 militants, adhérents et élus consulaires aux côtés de notre Premier ministre Gabriel
Attal, de Franck Riester et de mes collègues députés et sénateurs Renaissance.
 
De Singapour à New-York, en passant par Londres ou Rome, félicitations et total soutien à tous
ceux qui œuvrent pour porter ensemble nos idées et défendre nos valeurs dans le monde. Le lien
que nos élus consulaires établissent avec nos compratriotes est à la fois essentiel et indispensable.
 
Comptez sur ma détermination pour répondre aux enjeux des Français établis dans ma
circonscription et pour poursuivre ma lutte contre les extrêmes et les extrémistes dans l’hémicycle.

A Chypre, à Nicosie
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J'ai été ravie de rencontrer Madame Clélia CHEVRIER
KOLAČKO, ambassadrice de France à Chypre.
 
En tant que députée de la 8ème circonscription des Français de
l’étranger, j’ai à coeur de maintenir un dialogue permanent avec
les autorités administratives des pays que je représente.
 
Cette fluidité des échanges me permettra de porter une voix au
plus près de vos préoccupations au sein de l’Hémicycle.

Un grand merci à Myriam Jacquet, proviseure de l’école franco-
chypriote de Nicosie, ainsi qu’à toute son équipe pédagogique
pour leur chaleureux accueil. 
 
Un établissement dans lequel l’enseignement de l’histoire, de la
langue, et la culture font rayonner la France à l’étranger.
Je ne cesserai de défendre l’école française qui en est la
garante.
 
Je tiens tout particulièrement à saluer le magnifique projet de
cantine et de futur potager porté par l'établissement !

C’est avec un vrai plaisir que j’ai pu échanger, autour d’un café
convivial à Nicosie, avec Hélène Kyprianidou, conseillère
consulaire, Davina Daoud,  Présidente de l’association Nicosie
Accueil, Cédric Baniel, Consul et Eric Berti,  conseiller à
l’Ambassade de France à Chypre, pour évoquer la vie
quotidienne des Français qui vivent à Chypre.
 
Merci pour votre accueil et un immense bravo pour votre action
quotidienne si précieuse au Français de Chypre !

Visite à la librairie française de Nicosie, "La boîte à lire", un lieu
essentiel qui a ouvert ses portes en 1982 et qui a su, durant
toutes ces années, préserver son identité et son bel objectif :
servir tous les francophones et francophiles, où qu’ils soient à
Chypre, promouvoir la langue, la littérature, la culture et les
éditions françaises.

Échanges matinaux constructifs avec des Françaises résidant à
Chypre : aides aux parents d’enfants en situation de handicap,
éducation ou service militaire des franco-chypriotes, autant de
sujets que nous avons abordés ensemble. 
 
Pour chacun d’entre vous je serai une députée de proximité et je
continuerai à vous rencontrer, soit en entretien individuel, soit en
réunion publique dès que je me rendrai dans notre
circonscription.

En Italie, à Turin
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Visite à Turin sur le chantier du TELT (Tunnel Euralpin Lyon-
Turin) avec Madame Rachel Cahurel, Consule générale adjointe
de Milan. Ce projet est crucial pour renforcer les échanges
économiques entre la France et l'Italie. En plus de réduire de 2h
le trajet, il désengorgera le trafic routier en faveur d'un transport
ferroviaire plus vert et écoresponsable.
 
Merci à Messieurs Maurizio Bufalini, DG du TELT, et Xavier
Darmendrail, Directeur adjoint, pour leur accueil et leurs
précieuses explications.

Rencontres avec les Français de Turin où nous avons abordé
des sujets tels que retraites, double imposition, rentrée scolaire,
système éducatif… 
 
Comme je m'y suis engagée, je resterai à l’écoute de chacun
d’entre vous, en tant que députée de proximité, en vous
rencontrant individuellement ou en réunion publique lors de mes
prochains déplacements dans votre circonscription.

Rencontre enrichissante et constructive avec des acteurs
essentiels de la communauté française de Turin que je remercie
pour nos échanges : Monsieur le consul François Bonet,
Monsieur le consul honoraire Emanuele Chieli, Madame Céline
Diot, Présidente de l’association Turin Accueil, Madame Florence
Plouchart-Cohn et Michel Roig, du dispositif FLAM ainsi que
Geoffrey Félix directeur de l’Alliance Française.
 
L’aide que ces associations apportent aux ressortissants
Français, binationaux ou francophones installés à Turin est
primordiale : c’est la raison pour laquelle je leur apporte et leur
apporterai toujours mon soutien, comme députée.

Visite du lycée français Jean Giono de Turin aux côtés de son
proviseur Nicolas Mineur, et de son équipe administrative, que je
remercie de leur accueil.
 
C’est un vrai bonheur de constater à quel point les projets
éducatifs, la promotion de la langue et la culture française font
partie intrinsèque de cet établissement d’excellence.

En Italie, à Rome
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À l’appel du collectif "Run for their Lives", je me suis rendue aux côtés d'Emanuela Ghozi et de
Tiziana Lévy au rassemblement à Rome pour exiger la libération des otages.
 
À Rome, à Paris, et partout dans le monde, nous continuerons à réclamer leur retour parce que ce
combat est universel.
 
Cela fait maintenant plus d'un an qu'ils ont été arrachés à leurs familles par le Hamas.
 
Mobilisons-nous, ensemble, pour réclamer leur liberté !
 
#BringThemHomeNow 🎗

Je remercie vivement Martin Briens, Ambassadeur de France en
Italie, pour nos échanges constructifs au Palais Farnese, à
Rome. 
 
Aux côtés de Fabrice Maiolino, Consul général de France, et de
mon suppléant et conseiller consulaire Olivier Lebel, nous avons
évoqué la double imposition que connaissent les retraités
français résidant en Italie. 
 
Cet échange a également été l’occasion de faire un point sur le
Jubilé 2025 et la nécessité de renforcer les services
administratifs du consulat compte tenu de la forte affluence
attendue de Français lors de cet évènement.

Très heureuse d'avoir visité le Lycée français Chateaubriand de
Rome en compagnie de Monsieur Pestourie, Proviseur de
l'établissement et de son équipe pédagogique.
 
Un moment riche d'échanges avec les associations de parents
d'élèves APE et GIPE et les professeurs. Nous avons abordé des
sujets essentiels tels que les bourses, l'accompagnement vers
l'université et les frais de scolarité. 
 
Ces enjeux éducatifs sont cruciaux et il est indispensable de
poursuivre notre soutien à l'éducation française à l'étranger.

Ravie d'avoir rencontré les associations françaises et
représentants de professions aux côtés de Fabrice Maïolino,
Consul général à Rome et des élus consulaires d’Italie. 
 
Situation des étudiants, anciens combattants, entreprises qui
s’installent, difficultés pour trouver un travail, barrière de la
langue. Autant de sujets qui sont au coeur des préoccupations de
nos compatriotes d'Italie et auxquels nous devons apporter des
solutions.
 
Leur travail est essentiel pour soutenir ceux qui choisissent de
s'installer ici. Un immense merci pour leur engagement.
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Merci à Madame Audren Séguillon, Proviseure de l'Institut
international Saint-Dominique, pour son accueil. 
 
L'établissement Saint-Dominique propose un enseignement
plurilingue allant de la Toute Petite Section de maternelle au
lycée, mais aussi un internat, aux élèves souhaitant s’ouvrir à
l’international. Cet internat peut accueillir des élèves venant de
tous pays, notamment de Turquie si les parents le souhaitent.
 
Des échanges passionnants également avec les représentants
du conseil de la vie lycéenne sur les projets solidaires mis en
place, ainsi qu'avec les représentants des parents d'élèves.

Une visite inspirante à l'Institut français - Centre Saint-Louis de
Rome. 
 
Seul institut culturel français de la capitale italienne, il est un
véritable pont entre nos deux cultures. 
 
Merci à son directeur pour son accueil chaleureux et nos
échanges enrichissants.

Échanges riches et constructifs avec Florence Mangin,
Ambassadrice près le Saint-Siège. 
 
Nous avons abordé des enjeux clés pour consolider nos
relations. Il est essentiel de préserver des liens solides avec tous
les acteurs qui contribuent à soutenir et accompagner la
communauté française en Italie.

En Israël, à Tel Aviv
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J’étais sur le campus de Mikve-Israël, créé il y a 150 ans par des Français, pour rencontrer des
conseillers du commerce extérieur et des acteurs économiques français.
 
Je remercie vivement Anne Baer, Présidente des CCE en Israël, ainsi que Sam Pinto, Président
d'Elnet Israël et de l'Alliance Israélite Universelle, pour leur chaleureux accueil. 
 
Nous avons discuté, notamment, des nombreuses opportunités de collaboration dans des secteurs-
clés de l'économie, comme la French Tech, le marketing, l’agriculture, la banque ou le luxe. 
 
Je me suis également engagée à simplifier les démarches pour nos acteurs économiques, sur les
plans fiscaux, financiers, commerciaux ou normatifs, et à contribuer au rayonnement des
entreprises françaises en Israël. 
 
Ensemble, nous renforcerons les liens économiques entre nos pays pour créer des partenariats
durables et ouvrir la voie à de nouvelles opportunités.

J’ai été heureuse de retrouver l’Ambassadeur de France en
Israël, Frédéric Journès, à l'ambassade de France à Tel-Aviv. 
 
Près d’un an après le 7 octobre, nous avons, bien entendu,
échangé sur la situation au Proche-Orient et le sort des otages
toujours détenus par le Hamas et des dispositions mises en
œuvre pour leur libération.  

À l’occasion d’une réception en l’honneur de la Chambre de
commerce et d’industrie Israël-France à l’ambassade de France
en Israël, j’ai pu exprimer toute mon admiration envers
l’ensemble des acteurs économiques, présents hier soir. Ce sont
eux qui contribuent pleinement au rayonnement économique de
nos deux pays.  
 
Je remercie Julien Roitmann, son Président, de son invitation.

Un immense merci à Sylvia Elbaze, proviseure du Lycée Maïmonide de Tel Aviv, et à Ruth
Bensmihan, proviseure du Lycée franco-israélien, pour leur accueil chaleureux. 
 
Leur engagement en faveur de l’éducation des élèves francophones et du renforcement du lien
entre la France et Israël est essentiel pour l'avenir de nos jeunes.  
 
Je m’engage à soutenir ces établissements pour qu’ils continuent à faire rayonner la langue et la
culture françaises en Israël.
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Au Forum des otages, aux côtés de Sharon Kalderon, belle-sœur d’Ofer Kalderon, l’un des deux
otages franco-israéliens toujours aux mains du Hamas, et de Daniel Shek, ancien ambassadeur
d’Israël en France, j’ai réaffirmé mon soutien face à la barbarie qui abuse, brise et tue. Un an après
que l'indicible a ressurgi en Israël, ma détermination à obtenir la libération d’Ofer, d’Ohad et de tous
les otages reste intacte.
 
Sur la Place des otages à Tel-Aviv, les visages et les chaises vides des martyrs du 7 octobre sont là,
comme autant de vies interrompues. Ceux qui tuent par haine trouveront toujours, face à eux, ceux
qui sont prêts à se sacrifier par amour.

En Israël, à Jérusalem

A la Knesset avec Yossi Taieb, député franco-israélien, Président
de la commission Éducation, Culture et Sports et du groupe
d’amitié Israël-France. 
 
Guerre en Israël, situation politique en France, coopération entre
nos deux pays pour favoriser, notamment, les équivalences de
diplômes, autant de sujets que nous avons abordés.
 
J’ai aussi réitéré la solidarité de la France dans la lutte contre
notre ennemi commun, le terrorisme ; et rappelé le droit légitime
d’Israël à se défendre face à ceux qui œuvrent à sa destruction.

Le Centre National des Étudiants Francophones d'Israël (CNEF),
fondé il y a 36 ans par Sam Kadosh, accompagne dans toutes
les étapes de leur installation les près de 600 jeunes qui ont
décidé de venir vivre en Israël chaque année.
 
Je remercie vivement Valérie Karsenti, Anne-Claire Bloch et
Michael Moïse pour leur accueil. Je les ai assurés de ma
disponibilité pour les aider à accomplir leur belle mission et être
un lien avec les institutions françaises.

19/11/2024 20:04 app.digitaleo.com/v2/preview/index/media/email/mailingId/75624361/mailingSource/messengeo#PREVIEWLINK#

https://app.digitaleo.com/v2/preview/index/media/email/mailingId/75624361/mailingSource/messengeo#PREVIEWLINK# 10/19



 

 

 

 

 

Très heureuse d’avoir rencontré Ariel Kandel, DG de Qualita,
Esther Blum, responsable de la reconnaissance des diplômes, et
Mark Eisenberg, fondateur, au siège de l'organisation à
Jérusalem.
 
Créée en juin 2015, Qualita œuvre à améliorer significativement
l’intégration des olim francophones en Israël. Nous avons abordé
des enjeux cruciaux : reconnaissance des diplômes,
simplification des équivalences, soutien social et aide à l’emploi. 
 
Comme députée, j’apporterai tout mon soutien aux actions qui
seront réalisées par cette belle et si précieuse association. 
 
Bravo à toute l’équipe et merci à Cathy Bensoussan pour sa
sympathique interview en plateau !

Comme à chacun de mes déplacements, je m'attache à recevoir
les habitants et associations de ma circonscription pour évoquer
les sujets qui les préoccuppent. 
 
Merci à Kav l’Noar et aux Éclaireuses et Éclaireurs israélites de
France en Israël qui jouent un rôle essentiel dans l'intégration et
la qualité de vie des Français en Israël. 
 
Soucieuse de relayer vos préoccupations, je reste à la disposition
de tous, que ce soit en rendez-vous individuel ou en réunion
publique lors de mes déplacements.

Merci à Nicolas Kassianides, Consul général de France à
Jérusalem pour son accueil.
 
Nous avons évoqué différents sujets de préoccupations pour les
Français établis en Israël : simplification administrative pour les
étudiants et retraités, mise en place de fonds d'aides sociales et
psychologiques, soutien au financement des organismes locaux
de solidarité.
 
Je me suis engagée pleinement à faire avancer ces dossiers en
collaboration avec le Consulat.

En Israël, pour les commémorations du 7 octobre

Il y a un an, des milliers de jeunes s'étaient
rassemblés pour faire la fête, se déconnecter
du quotidien et savourer un moment
d'insouciance.
Des jeunes qui aspiraient à la paix et qui
aimaient la vie.
 
À 6h29 du matin, ce 7 octobre 2023 à Ré'Im au
festival de musique Nova des centaines de ces
vies ont été fauchées par des barbares
sanguinaires.
Un an plus tard, nombre de ces jeunes sont
toujours retenus captifs à Gaza.
 
Aujourd'hui, sur le lieu du crime, à Nova, avec
une délégation de parlementaires européens,
notre émotion est immense.
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Émotion immense au parc Hayarkon à Tel Aviv.
 
Un rassemblement chaleureux et solidaire en
mémoire aux victimes du 7 octobre 2023 et
pour réclamer, avec force et unité, la libération
de tous les otages.
 
On ne peut réduire l’obscurité mais on peut
agrandir la lumière.
Que celle-ci puisse continuer à briller longtemps
en souvenir de ceux qui nous ont quittés.
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https://www.youtube.com/watch?v=8WlXcZAo2W4
https://www.youtube.com/watch?v=8WlXcZAo2W4
https://youtu.be/s16h-W3BAzA?si=tyxYbBrVbeTk47RJ
https://youtu.be/s16h-W3BAzA?si=tyxYbBrVbeTk47RJ
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https://www.lepoint.fr/debats/qualifier-de-genocide-l-operation-menee-par-l-armee-israelienne-releve-de-la-manipulation-politique-09-09-2024-2569814_2.php#11
https://www.lepoint.fr/debats/qualifier-de-genocide-l-operation-menee-par-l-armee-israelienne-releve-de-la-manipulation-politique-09-09-2024-2569814_2.php#11
https://www.youtube.com/watch?v=IJn1mcywHZU&t=17s
https://www.youtube.com/watch?v=IJn1mcywHZU&t=17s
https://www.youtube.com/watch?v=q9D2GlVYn2M&t=50s
https://www.youtube.com/watch?v=q9D2GlVYn2M&t=50s
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https://youtu.be/P97M3ehCha4?si=1Lu-Ia1lfo0SWm5P
https://youtu.be/P97M3ehCha4?si=1Lu-Ia1lfo0SWm5P
https://youtu.be/eecgiAaKSPs?si=b4hTF3poSq3dp4hx
https://youtu.be/eecgiAaKSPs?si=b4hTF3poSq3dp4hx
https://youtu.be/yYMfTGSjRWk?si=jSkshkQI3oqb3p9V
https://youtu.be/yYMfTGSjRWk?si=jSkshkQI3oqb3p9V


 

Après le 7 octobre, les actes et paroles antisémites se sont démultipliés dans le monde entier.
Eden, journaliste indépendant, a réalisé une vidéo dans laquelle il va à la rencontre de la

communauté juive en Israël et en diaspora afin de poser la question suivante :
 

"Après le shabbat noir, où un juif peut-il vivre sereinement ?"
 

J'ai eu l'honneur de participer à cette vidéo et je vous invite à la visionner en cliquant sur le lien ci-
dessous.
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https://youtu.be/RUfr3Vieshs?si=xOi8qoWOBu9EkPHO
https://youtu.be/RUfr3Vieshs?si=xOi8qoWOBu9EkPHO
https://lesfrancais.press/caroline-yadan-le-7-octobre-une-douleur-toujours-aussi-forte/
https://lesfrancais.press/caroline-yadan-le-7-octobre-une-douleur-toujours-aussi-forte/


 
En circonscription en rendez-vous individuel

19/11/2024 20:04 app.digitaleo.com/v2/preview/index/media/email/mailingId/75624361/mailingSource/messengeo#PREVIEWLINK#

https://app.digitaleo.com/v2/preview/index/media/email/mailingId/75624361/mailingSource/messengeo#PREVIEWLINK# 16/19

https://youtu.be/TfrIdFNa0_E?si=MzHZ8BLg_m3NaSFm
https://www.facebook.com/CarolineYadan75


 

Je m'inscris

 

 

Je m'inscris

Après Chypre, l'Italie et Israël, je me rendrai prochainement en Grèce. Vous pouvez, à
l'occasion de ce déplacement, me rencontrer en rendez-vous individuel si vous le souhaitez.
N'hésitez pas à vous inscrire en cliquant sur le lien du formulaire ci-dessous et mon équipe
vous contactera pour convenir d'une date.

En visioconférence en rendez-vous individuel

J'organise également une permanence en visioconférence une fois par mois, où nous
pouvons échanger au cours d'un entretien individuel de 15 minutes. 
 
Ma première permanence se tiendra le vendredi 25 octobre de 9h30 à 11h45.
 
N'hésitez pas à vous inscrire en cliquant sur le lien du formulaire ci-dessous et mon équipe
vous contactera pour convenir d'un horaire.
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https://forms.gle/kmbz2i2GiEZHg2pe8
https://forms.gle/o8S2wMjqL5CWGhaG7


 

 

Et sur mon groupe d'information générale :
 
 

https://chat.whatsapp.com/Hvxz6cMWdBsHNAjwWwdW7Z 

Retrouvez-moi sur les réseaux sociaux
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https://chat.whatsapp.com/LwblI47gZmj5CCso2okCJq
https://www.facebook.com/caroline.yadan
https://x.com/CarolineYADAN
https://www.instagram.com/carolineyadan/
https://www.linkedin.com/in/caroline-yadan-05259625a/
http://carolineyadan.fr/
https://chat.whatsapp.com/Hvxz6cMWdBsHNAjwWwdW7Z


 

© 2024 Tous droits réservés
Caroline Yadan, Députée de la 8ème circonscription des Français établis hors de France

126 rue de l'Université - 75355 Paris 07 SP
Vous disposez d’un droit d’opposition et d’un droit à la limitation du traitement des données à

caractère personnel vous concernant, ainsi que d’un droit d’accès, de rectification, de portabilité et
d’effacement de vos données à caractère personnel. Vous pouvez exercer vos droits en nous

contactant par email à caroline.yadan@assemblee-nationale.fr.

Vous pouvez également lire l'intégralité de notre politique de protection des données personnelles
sur notre site internet : https://carolineyadan.fr/

Vous recevez cet email car vous êtes abonné à Caroline Yadan.

Pour être retiré de notre liste de diffusion, vous pouvez vous désinscrire
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